

AYDA® LUV System® Heat Connector

READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE USING

Name: Heat Connector

Rated voltage: 220V~240V 50HZ
100V~120V 60HZ

Rated power: 25W

METHODS:

- Insert the electrical source.
- Wait for 1-2 minutes, after temperature arrive and use.
- Turn off the power and pull-out the plug.

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS

When using electrical appliances, especially when children are present, basic safety precautions should always be followed, including the following:

DANGER - To reduce the risk of electrocution.

1. Always unplug this appliance immediately after using.
2. Do not use while bathing.
3. Do not place or store appliance where it can fall or be pulled into a tub or sink.
4. Do not place in or drop into water or other liquid.
5. Do not reach for an appliance that has fallen into water. Unplug immediately.

WARNING - To reduce the risk of burns, electrocution, fire, or injury to persons.

1. An appliance should never be left unattended when plugged in.
2. Close supervision is necessary when this appliance is used by "on" or near children or individuals with certain disabilities.
3. Use this appliance only for its intended use as described in this manual. Do not use attachments not recommended by the manufacturer.
4. Never operate this appliance if it has a damaged cord or plug, if it is not working properly, or if it has been dropped, damaged, or dropped into water. Return the appliance to a service centre for examination and repair.
5. Keep the cord away from heated surfaces. Do not wrap the cord around the appliance.
6. Never place it on a soft surface, such as a bed or couch.
7. Do not use outdoors or operate where aerosol (spray) products are being used or where oxygen is being administered.
8. Do not use an extension cord with this appliance.
9. The clip tip of the extension machine is hot when in use. Do not let eyes and bare skin touch heated surfaces.
10. Do not place the heated extension machine directly on any surface while it is hot or plugged in. Used the stand provided.
11. Never use while sleeping.

SAVE THE INSTRUCTIONS

AYDA® LUV System® Wärmезange

LESEN SIE ALLE ANWEISUNGEN VOR DER VERWENDUNG

Name: Wärmезange

Nennspannung: 220V~240V 50HZ
100V~120V 60HZ

Nennleistung: 25W

ANWENDUNG:

- Stecken Sie die Stromquelle ein.
- Warten Sie mit dem Gebrauch 1-2 Minuten, bis die Temperatur erreicht ist.
- Schalten Sie das Gerät nach der Verwendung aus und ziehen Sie den Stecker heraus.

WICHTIGE SICHERHEITSANWEISUNGEN

Beim Gebrauch elektrischer Geräte, insbesondere wenn Kinder anwesend sind, sollten immer grundlegende Sicherheitsvorkehrungen beachtet werden, einschließlich der folgenden:

GEFAHR - Um das Risiko eines Stromschlags zu reduzieren.

1. Ziehen Sie dieses Gerät immer sofort nach Gebrauch aus der Steckdose.
2. Verwenden Sie es nicht beim Baden.
3. Platzieren oder lagern Sie das Gerät nicht dort, wo es in eine Badewanne oder ein Waschbecken fallen oder gezogen werden kann.
4. Tauchen Sie es nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten.
5. Greifen Sie nicht nach einem Gerät, das ins Wasser gefallen ist. Ziehen Sie sofort den Stecker.

WARNUNG - Um das Risiko von Verbrennungen, Stromschlägen, Feuer oder Verletzungen von Personen zu reduzieren.

1. Ein Gerät sollte niemals unbeaufsichtigt bleiben, wenn es eingesteckt ist.
2. Eine enge Überwachung ist erforderlich, wenn dieses Gerät in der Nähe von Kindern oder Personen mit gewissen Einschränkungen verwendet wird.
3. Verwenden Sie dieses Gerät nur für seinen vorgesehenen Gebrauch, wie in diesem Handbuch beschrieben. Verwenden Sie keine vom Hersteller nicht empfohlenen Aufsätze.
4. Verwenden Sie dieses Gerät niemals, wenn das Kabel oder der Stecker beschädigt ist, wenn es nicht ordnungsgemäß funktioniert oder wenn es heruntergefallen, beschädigt oder in Wasser gefallen ist. Bringen Sie das Gerät zur Untersuchung und Reparatur in ein Servicecenter.
5. Halten Sie das Kabel von erhitzten Oberflächen fern. Wickeln Sie das Kabel nicht um das Gerät.
6. Platzieren Sie es niemals auf einer weichen Oberfläche wie einem Bett oder Sofa.
7. Verwenden Sie es nicht im Freien oder in Bereichen, in denen Aerosolprodukte verwendet werden oder Sauerstoff verabreicht wird.
8. Verwenden Sie kein Verlängerungskabel mit diesem Gerät.
9. Die Zangenspitze des Geräts ist beim Gebrauch heiß. Lassen Sie Augen und unbedeckte Haut nicht mit erhitzten Oberflächen in Berührung kommen.
9. Legen Sie das erhitzte Gerät nicht direkt auf eine Oberfläche, solange sie heiß ist oder eingesteckt ist. Verwenden Sie den mitgelieferten Ständer.
10. Verwenden Sie es niemals im Schlaf.

BEWAHREN SIE DIE ANWEISUNGEN AUF



CFB Cosmetics GmbH

Genner Str. 8, 50354 Hürth, GERMANY

EAR registration number: WEEE reg. no. DE 16233303